



IRONIZA LÓPEZ OBRADOR SOBRE EL TEMA

Son muchos “acarreados” contentos de que la oligarquía ya no domina

EMIR OLIVARES Y
GEORGINA SALDIERNA

Irónico ante las críticas de sus adversarios contra la marcha que convocó para este domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó un par de interrogantes: “¿Cómo va a estar la marcha de los que vienen de acarreados? ¿Sabén por qué vienen de acarreados?”

Y de inmediato, él mismo contestó: “Son muchos acarreados porque están muy contentos por el combate que ha habido a la corrupción, hay millones de personas que van a venir acarreados porque vienen a celebrar que ya no domina la oligarquía en México”.

Enfatizó que “ni un centavo del presupuesto público” se ocupará para esta movilización —partirá el domingo a las 9 de la mañana del Ángel de la Independencia rumbo al Zócalo—, pues cada persona pagará sus gastos. “La gente coopera y compran sus boletos, y seguramente van a rentar autobuses, pero del presupuesto ni un centavo”.

En la mañana de ayer, al hablar una vez más de esta movilización, indicó que entre las primeras líneas estarán sus posibles sucesores: el secretario de Gobernación, Adán Augusto López; la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el canciller Marcelo Ebrard; además de ciudadanos que desde hace años forman parte de su movimiento, como la actriz Jesusa Rodríguez; gobernadores y legisladores, entre otros.

Detalló que los contingentes se organizarán por estados en orden alfabético, de Aguascalientes a Zacatecas. Los 21 gobernadores morenistas y la jefa de Gobierno confirmaron su asistencia.

López Obrador respondió nue-

vamente a aquellos que han dicho que sólo participarán personas acarreadas.

“Vienen muchísimos acarreados que están contentos que haya una auténtica democracia en el país; que el presupuesto público ya es verdaderamente público y no se queda en manos de una minoría y se distribuye con justicia y alcanza a todos, como nunca había sucedido.”

Punzante, enfatizó: “No pueden venir todos porque no hay camiones” suficientes para traer a todas aquellas personas que se quieren sumar a la movilización.

Dio algunos datos de quienes podrían asistir y que son beneficiarios de los programas sociales: 12

▲ El presidente López Obrador aseguró que no se ocupará dinero del presupuesto público en la movilización de este domingo.

Foto Pablo Ramos

millones de adultos mayores que reciben una pensión, 2 millones 200 mil jóvenes que están laborando de aprendices, 11 millones de estudiantes becados en todos los niveles, 450 mil sembradores que reciben jornales para trabajar sus parcelas, 2 millones de campesinos que reciben de manera directa un apoyo, igual que 200 mil pescadores, así como los beneficiarios de 110 mil escuelas a las que se da apoyo para mantenimiento y 21 millones 700 mil nuevos trabajadores que obtuvieron empleo el mes pasado.

“Van a venir acarreados empresarios, financieros, porque en el tiempo que llevamos el índice de la bolsa de valores ha aumentado 20 por ciento; van a venir muchísimos acarreados porque el peso es la moneda más fuerte con relación al dólar en el mundo.”

Esos “acarreados” que acudirán, agregó, son quienes no desean que regrese “el régimen de corrupción, de injusticia, de privilegios”; quienes están contra el racismo, el clasismo y la discriminación; quienes aman al pueblo y están orgullosos de la riqueza cultural de México; los que están contra la corrupción, las privatizaciones, el aspiracionismo y el egoísmo, y por el contrario se pronuncian por la fraternidad y por que México sea siempre un país libre y soberano.

“Vamos a organizarnos bien, porque es una fiesta, y claro que hay como en toda fiesta, aguafiestas, pero, pues no pueden detener un festejo que tiene que ver con la transformación de México”, asentó.

‘Son muchos acarreados porque están contentos’

CLAUDIA GUERRERO
Y BENITO JIMÉNEZ

El Presidente Andrés Manuel López Obrador defendió, por adelantado, el acarreo de simpatizantes que se registrará para nutrir la marcha que mañana encabezará del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino.

“Va a estar bueno el acarreo”, soltó en su mañana, para luego ironizar sobre quiénes podrían participar en la movilización.

“¿Saben por qué vienen acarreados? Son muchos acarreados porque están muy contentos por el combate que ha habido a la corrupción. Hay millones de personas que van a venir acarreados porque vienen a celebrar que ya no domina la oligarquía en México”.

Al enumerar un listado, incluyó a los adultos mayores que reciben pensión y a los estudiantes que reciben becas, pero también a los empresarios que, dijo, se han beneficiado de las políticas de su Gobierno.

“No pueden venir todos porque no hay camiones, pero, imagínense, son 12 millones de adultos mayores que

reciben una pensión que antes no recibían. Once millones de estudiantes, van a venir muchos jóvenes”, señaló.

“Van a venir acarreados empresarios, financieros, porque en el tiempo que llevamos el índice de la Bolsa de Valores ha aumentado 20 por ciento. Van a venir muchísimos acarreados porque el peso es la moneda más fuerte con relación al dólar en el mundo”.

El tabasqueño sostuvo que los interesados en participar tendrán que cubrir sus gastos, porque no se permitirá el uso de dinero público.

“¿Quién paga?, se le preguntó.

“No hay gasto, cada quien se paga sus gastos, ni un centavo del presupuesto público. La gente coopera y compran sus boletos, y seguramente van a rentar autobuses, pero del presupuesto ni un centavo”, respondió.

Tras advertir que nada detendrá su festejo, a cuatro años de haber asumido la Presidencia, anunció que en la vanguardia de la marcha, junto a él, estarán las tres “corcholatas” al 2024: Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

FOTOS: ESPECIAL



• **HONOR.** Fue nombrado Huésped distinguido en CDMX.

• **FRUCTÍFERA.** La reunión entre López Obrador y Gustavo Petro duró cinco horas.

En la primera fila de la marcha por los cuatro años del inicio de la Cuarta Transformación, que se realiza este domingo, va a estar el presidente Andrés Manuel López Obrador y las "corcholatas" presidenciables Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López.

"La primera fila, tres ciudadanos de los que han estado con nosotros de tiempo atrás: va a estar Jesusa (Rodríguez), la estoy invitando... Va a estar la jefa de Gobierno, pero voy a invitar a dos ciudadanos más, de los que iniciaron este movimiento", dijo.

Detalló que también participarán los representantes de Morena en el Senado y la Cámara de Diputados, así como los integrantes del gabinete, legisladores federales, los estados por orden alfabético con los gobernadores, grupo de migrantes, maestros, electricistas, petroleros, organizaciones sociales y ciudadanos.

Al menos 18 de los 21 gobernadores de Morena y sus partidos aliados confirmaron públicamente su asistencia. Entre ellos, los de Puebla, Campeche, Veracruz, Quinta-

#ENMARCHADELDOMINGO

AL FRENTE, AMILO Y CORCHOLATAS

4

• AÑOS VA A CUMPLIR LA 4T.

70%

• DE APROBACIÓN, PRESUME.

EN EL CONTINGENTE INICIAL TAMBIÉN VAN A ESTAR JESUSA RODRÍGUEZ Y DOS CIUDADANOS INVITADOS POR EL PRESIDENTE

POR PARIS SALAZAR E IVÁN E. SALDAÑA

na Roo, Michoacán, Tabasco, Baja California, Baja California Sur, Hidalgo, Colima, Tlaxcala, San Luis Potosí y Sinaloa.

También de Sonora, Guerrero, Tamaulipas y Nayarit, además de la Ciudad de México, así como Oaxaca, donde la gubernatura tendrá una transición a ese partido el primero de diciembre.

VISITA, EN ENERO

El Presidente anunció que su par de Estados Unidos, Joe Biden, y el primer ministro de Canadá, Justin Trudeau, visitarán México, entre el 9 y 10 de enero de 2023 para realizarla Cumbre de Líderes de América del Norte.

El encuentro será en la Ciudad de México •



SON MUCHOS ACARRREADOS PORQUE ESTÁN MUY CONTENIDOS POR EL COMBATE A LA CORRUPCIÓN

ANDRÉS M. LÓPEZ O. PRESIDENTE

#VS.DROGAS

VAN POR NUEVA POLÍTICA

Los presidentes Andrés Manuel López Obrador, de México, y Gustavo Petro, de Colombia, convocarán a una Conferencia Internacional de Mandatarios de Latinoamérica para rediseñar y replantear la política de combate a las drogas.

La conferencia, aún sin fecha, fue propuesta por Petro en el marco de su visita a México, y fue aceptada por López Obrador en la reunión de cinco horas que sostuvieron este viernes.

"Reconociendo el fracaso de la lucha contra las drogas y la vulnerabilidad de nuestros pueblos ante esta problemática, México y Colombia convocarán una Conferencia Internacional", informó Presidencia.

También revisaron una agenda con 15 puntos más, entre ellos que México aceptó la invitación de Colombia de ser garante en la Mesa de Diálogos entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional. **IVÁN E. SALDAÑA**

TODO LISTO

- 1 • Se espera que los gobernadores empiecen a llegar hoy
- 2 • Algunos pidieron apoyo a la ciudadanía para la movilización.
- 3 • También han dado su respaldo a la Reforma Electoral
- 4 • Hasta el cierre de esta edición, David Morreal faltaba de confirmar
- 5 • También están por cientos los gobernadores de Morelos y Chiapas

#OPINIÓN

LEE A VERÓNICA MALO, SALVADOR GUERRERO CHAPRÉS Y ALFREDO RÍOS CAMARENA, EN HERALDODEMEXICO.COM.MX



Foto: Cielita Hidalgo

En la alcaldía Benito Juárez, se observaron letreros donde se invitaba ir a la marcha, y que incluso saldría un transporte a las 7:00 horas del Centro de Salud en Rembrandt, colonia Nonoalco.

"ACARREADOS SERÁN LOS BENEFICIARIOS"

Presidente niega gasto por traslado a marcha

López Obrador reiteró que los asistentes lo harán por voluntad propia

POR ARTURO PÁRAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

Ante las críticas por la convocatoria a la manifestación del próximo domingo en apoyo a su gobierno, el presidente Andrés Manuel López Obrador ironizó al señalar que los "acarreados" serán los beneficiarios de sus programas sociales, y que no se gastará un peso del presupuesto en el traslado y alimentación de los asistentes.

Por segunda ocasión en la rueda de prensa matutina el titular del Ejecutivo estableció que los asistentes lo harán por voluntad propia y adelantó que en la vanguardia lo acompañarán gobernadores y su gabinete.

"Van a venir muchísimos acarreados, si ya no da tiempo de que haya más acarreados o mejor dicho, no hay posibilidades de que haya más acarreados, porque no hay camiones. ¿De dónde van a salir tantos camiones? No hay.

"Vamos a organizarnos bien, porque es una fiesta y claro que hay, como en todas las fiestas, aguafiestas, pero no pueden detener un festejo que tiene que ver con la transformación de México", afirmó el Presidente.

Confirmó que será el quien encabece la marcha, cuya vanguardia partirá del Ángel de la Independencia y los contingentes se deberán formar en orden alfabético de los estados, en el Paseo de la Reforma en dirección al Bosque de Chapultepec "y hasta donde lleguen".

"No hay gasto, cada quien se paga sus gastos, ni un

Monreal habla sobre frutsi y torta

Al comentar una caricatura periodística, el senador Ricardo Monreal bromeó sobre su inasistencia a la marcha del próximo domingo para conmemorar el cuarto aniversario del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, y dijo que se perderá el lunch.

"Ahora me gustó una caricatura que leí temprano, no sé si la vieron, de un monero que yo respeto mucho, entonces dice 'ya me voy a Madrid, lo único que me voy a perder es el frutsi y la torta'. No me va bien nunca", refirió el legislador de Zacatecas.

En la caricatura, Monreal aparece en un avión rumbo a Madrid, donde participará el próximo lunes en la Reunión Interparlamentaria México-España, donde estará acompañado, entre otros, por el diputado del PAN, Santiago Creel, y por los senadores Miguel Ángel Osorio Chong, del PRI; Miguel Ángel Mancera, del PRD, y Manuel Velasco, del PVEM, entre otros.

— Héctor Figueroa

centavo del presupuesto público. La gente se coopera y compran sus boletos y seguramente van a rentar autobuses, pero del presupuesto ni un centavo", recalzó.

Insistió en que todos los que quieran asistir están invitados, excepto provocadores.